

Progress



大阪市立春日出中学校
2年 学年通信
令和5年12月21日(木)
第32号



学年のようす

早いもので、2学期が終わってしまいました。2学期は文化祭や体育大会、大阪市内散策などもあり、日々の学校生活やいろいろな行事の中で責任感を持ち、大きく成長する7期生の皆さんを見ることが出来て、先生たちもとても嬉しかったです。

懇談会で担任の先生と成績のことや来年の進路に向けてのお話があったと思います。「2年生の3学期は3年生の0学期」です。3年生は皆さんの今後を大きく左右する大切な節目になるタイミングなので、自分をしっかりと見つめ、今後を考えながら様々なことに挑戦し、最高学年として大きく成長できるよう、2024年の出だしからしっかりと頑張ってほしいと思います。まずは、冬休みの課題を計画的に終わらせ、チャレンジテストや英語検定への勉強に時間を使ってくださいね。



みんなへ



保護者の方へ

冬休みは楽しみですが、誘惑も多いので先生たちはとても心配です。

長期休暇で日々の規則正しい生活が乱れ、新学期から体調を崩して学校に来られない…なんてことのないように、学校があってもなくても生活リズムを保つようにしてください。

また、お正月に「お年玉」をいただく人も多いと思いますが、お金のトラブルになってしまうこともあります。当然ですがお金の貸し借りはもちろんのこと、おごる・おごられるもダメです。自分のためになることに、正しく使うようにしましょう。

冬休み中に何か困ったことがあれば、必ず学校まで連絡するか、新学期に担任や学年の先生に伝えてくださいね。

(6468-7371)

先日は学期末懇談会にお越しください、ありがとうございました。お子さまのご家庭や学校でのようすをお話しでき、とても有意義な時間となりました。

冬休みは規則正しい生活、体調管理に充分ご注意いただき、課題を計画的に終わらせ2年生の復習を中心にチャレンジテストの勉強をするようご家庭でもお声がけください。

本年も保護者の皆様のご協力のもと、大きな問題もなく締めくくることができました。日々の学校生活や行事を通して、お子さまが昨年度よりも責任感をもって大きく成長していることを実感し、教職員一同とても嬉しく思っております。2024年も引き続き学校教育にご理解とご協力をいただきながら、お子さまの進路のことも含めて保護者の皆様と連携して見守っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

よいお年をお迎えください。

脱出できるかな？



今後の予定



1月 9日(火) 始業式

体育館シューズ、しおり、
朝読の本、高校調べ（課題）
成績ファイル
エプロン、P.C

10日(水) チャレンジテスト

15日(月) 全校集会

16日(火) ⑥英検対策

18日(木) ⑥英検対策

19日(金) 45分×6

⑤⑥英語検定

裏には今週のみんなのようす（写真）を載せてあります！